

## 4<sup>ème</sup> jour : Coralie- Franky- Loan- Sandra – Kylian

Ce matin, on a fait de la calligraphie. On a dessiné notre initiale : on a pris une feuille (celle qu 'on avait trempée le premier jour dans le café), un modèle, un crayon ...on



s'est mis à la fenêtre .

Puis les animateurs Malou et Cyrik ont dessiné des fleurs et des feuilles autour de la lettrine pour la décorer.



On a pris des pinceaux et de l'encre pour peindre la lettrine en noire .

On a peint les fleurs en rouge, le cœur en jaune, les feuilles en vert.



Ca a été très difficile et long. Mais c'est très joli...



L'après-midi, on a vu un film sur les cathédrales avec Jeamy.

Puis on a nourri et brossé les animaux (la vache



Chaussette, les poneys, les chèvres)

Certains ont fait de la calèche.



D'autres ont commencé une fresque. Il fallait dessiner un château ; découper des morceaux de papier pour le décorer.

Ce soir , on va faire un grand festin médiéval avec des déguisements.